



Nouvelles municipales

Cap-Pelé et Beaubassin-est deviennent Cap-Acadie

L'entité 38 qui regroupera la Communauté rurale Beaubassin-est et le Village de Cap-Pelé portera le nom de Cap-Acadie. Le conseil de la Ville régionale de Cap-Acadie sera constitué d'un maire et huit conseillers choisis au scrutin général. Les élections municipales auront lieu le lundi 28 novembre 2022 et les nouveaux élus entreront en fonction le 1^{er} janvier 2023.

Construction du pont no.1 de la rivière Kouchibouguac

Le ministère des Transports et de l'Infrastructure avance avec les travaux de construction du nouveau pont no. 1 de la rivière Kouchibouguac. Le projet est actuellement au stade de la conception qui sera terminée pendant l'été 2022. La construction et la fermeture du pont existant, avec un détour, devraient commencer au début de l'automne 2022 et l'installation du nouveau pont devrait être terminée avant la fin de l'automne 2023.

Rencontre avec la province pour discuter de la situation des incendies

Un plan d'action a été mis en place pour aider la GRC lors d'une rencontre initiée par des ministres provinciaux, regroupant des représentants de la Sécurité publique et des municipalités de Beaubassin-est et Cap-Pelé, pour discuter de la situation des incendies. Deux individus ont été accusés pour certains incendies, mais les enquêtes se poursuivent. Signalez toute activité suspecte ou criminelle à la GRC ou, anonymement, à :

Échec au crime : Détachement de la GRC de Shediac 506-533-5151;
Échec au crime : 1-800-222-8477;
application mobile « P3 Tips »
ou formulaire sécurisé www.crimenb.ca.

Études sur la main-d'oeuvre, le logement et les installations communautaires

Nous menons présentement des études sur la main-d'oeuvre, le logement et les installations communautaires. Visitez notre site [web beaubassinest.ca](http://beaubassinest.ca) ou notre Page Facebook pour connaître les détails. Participez en grand nombre, nous voulons connaître votre opinion pour améliorer les services dans notre belle communauté!

Municipal News

Local Governance Reform

Entity 38, which will bring together the Beaubassin-est Rural Community and the Village of Cap-Pelé, will be called Cap-Acadie. The council of the Regional Town of Cap-Acadie will be made up of a mayor and eight councilors chosen at large. The municipal elections will take place on Monday, November 28, 2022, and the new elected officials will take office on January 1, 2023.

Construction of Kouchibouguac River Bridge No. 1

The Department of Transportation and Infrastructure is moving forward with the construction works of the new bridge no. 1 of the Kouchibouguac River. The project is currently in the design stage which will be completed during the summer of 2022. The construction and closure of the existing bridge, with a detour, is expected to begin in early fall 2022 and the installation of the new bridge is expected to be completed before the end of fall 2023.

Meeting with the province to discuss the fire situation

An action plan was put in place to help the RCMP during a meeting initiated by provincial ministers, bringing together representatives of Public Security and the municipalities of Beaubassin-est and Cap-Pelé, to discuss the fire situation. Two individuals have been charged in connection with some of the fires, but investigations are continuing. Report suspicious or criminal activity to the RCMP or anonymously to:

Crime Stoppers: Shediac RCMP Detachment 506-533-5151;
Crime Stoppers 1-800-222-8477;
"P3 Tips" mobile app
or secure form www.crimenb.ca.

Workforce, Housing and Community Facilities Studies

We are currently conducting studies on labour, housing, and community facilities. Visit our website beaubassinest.ca or our Facebook page for details. Participate in large numbers, we want to know your opinion to improve services in our beautiful community!

Calendrier • Calendar

Pour tous les détails sur les activités et réunions du conseil, visitez le beaubassin.ca et la Page Facebook @Beaubassinest.

For complete details on activities and Council meetings, visit beaubassin.ca and the Facebook Page @Beaubassinest.



SAINT-ANDRÉ-LEBLANC

3 & 17 JUILLET JULY 7 & 21 AOÛT AUGUST 4 & 18 SEPTEMBRE SEPTEMBER

Déjeuner de 8 h à 12 h
au Centre de Saint-André-LeBlanc

Breakfast from 8 a.m. to 12 p.m.
at the Saint-André-LeBlanc Center



SAINT-ANDRÉ-LEBLANC

8 & 22 JUILLET JULY 5 & 19 AOÛT AUGUST 2, 16 & 30 SEPTEMBRE SEPTEMBER

Bingo de 18 h 45 à 21 h 30
au Centre de Saint-André-LeBlanc

Bingo from 6:45 p.m. to 9:30 p.m.
at the Saint-André-LeBlanc Center



GRAND-BARACHOIS

20-21 JUILLET / JULY

Éco-dépôt mobile de 12 h à 20 h
à la Salle Grand-Barachois
1455, route 133 à Grand-Barachois

Mobile Eco-Depot from 12 p.m. to 8 p.m.
at the Grand-Barachois Hall
1455 Route 133 in Grand-Barachois



GRAND-BARACHOIS

24 JUILLET JULY 28 AOÛT AUGUST 25 SEPTEMBRE SEPTEMBER

Déjeuner de 8 h à 11 h 30
à la Salle Grand-Barachois

Breakfast from 8 a.m. to 11:30 a.m.
at the Grand-Barachois Hall



BEAUBASSIN-EST

8-12 AOÛT AUGUST 17-21 OCTOBRE OCTOBER

Collecte spéciale des ordures le même jour que votre collecte régulière

Special Garbage Collection on the same day as your Regular Collection



BEAUBASSIN-EST

16 AOÛT AUGUST 19 SEPTEMBRE SEPTEMBER

Réunion ordinaire de Beaubassin-est
à 19 h à l'édifice municipal
au 1709, route 133 à Grand-Barachois

Regular meeting at 7 p.m.
at the Municipal Building
at 1709 Route 133 in Grand-Barachois

ÉTÉ / SUMMER 2022 NO 12

Le Beaubassin

Community BULLETIN Communautaire

Plusieurs activités à Beaubassin-est pendant l'été 2022!

Several activities in Beaubassin-est during the summer of 2022!



beaubassin
La vie rurale sans compromis
Rural living without compromise

COMMUNAUTÉ RURALE
BEAUBASSIN-EST
RURAL COMMUNITY

beaubassinest.ca





EcoVision2025

DÉCOUVREZ L'IMPORTANCE DES POLLINISATEURS



LEARN ABOUT THE IMPORTANCE OF POLLINATORS

Pointez la caméra de votre téléphone sur ce code QR pour en savoir plus.



Frame this QR code with your phone's camera to learn more.

www.ecovision2025.ca



Célébrons la Musique à Beaubassin-est

6 juillet	Gary Donelle.....	Quai de Petit-Cap
13 juillet	Undercover Trio.....	Club d'âge d'or de Barachois
20 juillet	Brian Mallery.....	Quai de Petit-Cap
27 juillet	3 Bob Nigh.....	Club d'âge d'or de Barachois
3 août	Tina Gautreau.....	Quai de Petit-Cap
10 août	Maurice Belliveau.....	Club d'âge d'or de Barachois
17 août	Shirley Albert & Victor Cormier.....	Quai de Petit-Cap
24 août	Colleen Duguay.....	Club d'âge d'or de Barachois

Celebrate Music in Beaubassin-est

July 6	Gary Donelle.....	Petit-Cap Wharf
July 13	Undercover Trio.....	Barachois Golden Age Club
July 20	Brian Mallery.....	Petit-Cap Wharf
July 27	3 Bob Night.....	Barachois Golden Age Club
August 3	Tina Gautreau.....	Petit-Cap Wharf
August 10	Maurice Belliveau.....	Barachois Golden Age Club
August 17	Shirley Albert & Victor Cormier.....	Petit-Cap Wharf
August 24	Colleen Duguay.....	Barachois Golden Age Club

MERCREDI | WEDNESDAY
18h à 20h | 6pm to 8pm

D'autres activités s'ajoutent à la programmation estivale

Beaubassin-est va aussi offrir des activités gratuites pour les enfants pendant l'été : chasse au trésor, bricolages, jeux actifs, visite éducative dans la nature avec Vision H2O et atelier de création pour les Arts en Fête. La Tournée des jardins de Beaubassin se tiendra le dimanche 10 juillet, de 10h à 16h. Vous pourrez visiter huit beaux jardins entre Barachois et Bas-Cap-Pelé. Une foule d'activités sont prévues à l'Église historique de Barachois, consultez leur Page Facebook pour connaître la programmation 2022, ainsi que la Page Facebook de l'Été musical de Barachois. La Société culturelle Sud-Acadie présente aussi de nombreuses expositions ainsi qu'un projet d'art public avec l'artiste Carole Andrée Lulham pour les Arts en Fête. Vous êtes bienvenus à participer à la construction d'une mosaïque de jardin qui se tiendra le samedi et dimanche du 13 au 14 août, et encore du 20 au 21 août de 10h à 16h. Il y a également d'autres activités dans nos Centres communautaires, consultez le Calendrier des événements à beaubassinest.ca pour tous les détails.

Other activities are added to the summer programming

Beaubassin-est will also offer free activities for children during the summer: treasure hunt, crafts, active games, educational visit in nature with Vision H2O and creation workshop for the Arts en Fête. The Beaubassin Garden Tour will be held on Sunday July 10, from 10 a.m. to 4 p.m. You can visit eight beautiful gardens between Barachois and Bas-Cap-Pelé. Many activities are planned at the Barachois Historic Church, make sure to check their Facebook Page for the 2022 program, as well as the Facebook Page of the Barachois Summer Music Concert series. The Sud-Acadie Cultural Society also presents numerous exhibitions as well as a public art project with artist Carole Andrée Lulham for the Arts en Fête. You are welcome to participate in the construction of a garden mosaic which will be held on Saturday and Sunday from August 13 to 14, and again from August 20 to 21 from 10 a.m. to 4 p.m. There are also other activities offered in our Community Centers, see the Calendar of Events at beaubassinest.ca for all the details.

